



Invitamos a las escuelas a celebrar el Día Internacional de las Matemáticas 2024

Uno de los objetivos del Día Internacional de las Matemáticas (IDM por sus siglas en inglés) es compartir con la juventud el amor por las matemáticas, y el mensaje de que las matemáticas están en todas partes y que son útiles y bellas.

Invitamos a cada docente a celebrar en su salón de clases. Los colegios también pueden organizar eventos más grandes.

El tema elegido para el IDM 2024 es:

Jugando con las matemáticas

Aquí algunas sugerencias para participar de la celebración:

- Piensen una actividad atractiva para hacer en clase. Pueden encontrar inspiración en la sección de [actividades](#).
- Organicen una actividad al aire libre, por ejemplo en el patio de la escuela.
- Registren que la escuela celebrará este día en la [web de la IDM](#), para que aparezca en el mapa interactivo de eventos.
- Utilicen los [recursos](#) (póster 2024, pins, etc.) o elaboren los suyos propios.

¡Visiten idm314.org!

- El [logotipo del IDM](#) ya fue traducido a 42 idiomas y añadiremos más si lo solicitan.
- Participen con sus estudiantes en nuestro [desafío creativo](#).
- Participen en la transmisión online en vivo el 14 de marzo (pueden ver la [transmisión de 2023](#) como referencia).
- Visiten la página [web del IDM](#) y compartan fotos o vídeos de sus actividades en las redes sociales.
- Suscríbanse al [boletín del IDM](#) para recibir novedades durante las semanas previas al IDM 2024: En particular, información sobre el desafío creativo de este año.

¡Todas las escuelas del mundo están invitadas a celebrar!
Estamos aquí para ayudarlos.

Contacto: Christiane Rousseau
info@idm314.org

Visiten www.idm314.org para obtener más información.

El Día Internacional de las Matemáticas es un proyecto de la Unión Matemática Internacional (www.mathunion.org).